



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



07/08/2024

LEGISLATIVO

Trabajadores se manifiestan en contra de la reforma al Poder Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (MARU ROJAS).- Trabajadores del Poder Judicial de los estados de Zacatecas, Tamaulipas, Nuevo León y Coahuila se manifestaron en los alrededores de la sede del foro sobre la reforma que impulsa el gobierno de Andrés Manuel López Obrador, que se celebró en Saltillo, Coahuila. Lograron que se le diera la palabra a un representante por cada entidad después de increpar al líder de

los diputados federales de Morena, **Ignacio Mier**, y al aún diputado del PT, **Gerardo Fernández Noroña**, que siendo Noroña, los retó como solamente él sabe hacerlo, encendiendo aún más los ánimos. Ignacio Mier explicó que será en el último foro donde se den a conocer cuáles serán los cambios que tenga el dictamen que envió el Presidente sobre esta reforma judicial.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EUn_I_Fx5eRHtIGH2JdW8mMBj9hcIG0ghUkNWLmE2kBo-Q?e=bltpv8